

La Caisse Desjardins de Brossard soutient financièrement les projets des écoles du territoire

Brossard, 20 mai 2019 – C'est avec une grande fierté que la Caisse Desjardins de Brossard a financé un projet de l'École primaire Guillaume-Vignal, accueillant plus de huit cents élèves. C'est une contribution de 10 000 \$ qui a été remise en appui au projet initié par les professeurs d'éducation physique dont le but est de proposer des activités adaptées et favoriser l'intégration des élèves en difficulté pour l'achat d'équipements d'éducation physique et informatique.

L'école a une vocation d'accueil de nouveaux arrivants au Québec et des élèves de classes spéciales ayant une difficulté au niveau de la communication. Dans le cadre des cours d'éducation physique, une plus grande variété ainsi qu'une plus grande quantité de matériel leur permettront de travailler en intégration directe avec des jeunes élèves du régulier, ce qui parfois est difficile avec la barrière de la langue et de la communication afin d'augmenter la possibilité des échanges et de la communication. Par le visionnement de vidéos, les élèves pourront mieux comprendre l'exécution de la tâche.

L'École Guillaume-Vignal souligne l'importance de faire bouger les élèves, sous le thème de l'année « avec le sport on devient fort ».

Chez Desjardins, nous donnons à la jeunesse les moyens de ses ambitions parce qu'elle a le potentiel de créer aujourd'hui un avenir collectif prospère.



Bruno Lecompte, professeur, Sylvain Maher, DG de la Caisse Desjardins de Brossard, Danielle Jean, directrice de l'École primaire Guillaume-Vignal, Jean-Paul Gagné, membre du CA de la caisse, Marie-Josée Senez et Martin Massey, professeurs.

- 30 -

Source et renseignements :

Jeannine Trudel
Adjointe à la direction générale, communication et vie associative
Caisse Desjardins de Brossard
Jeannine.b.trudel@desjardins.com
450 671-3727 poste 7005273